

Turismo cubano impulsó economía del país en últimas décadas



La Habana, 28 oct (RHC) El director de Desarrollo del Ministerio de Turismo (Mintur), Alexander Sierra, indicó este viernes que la industria recreativa cubana impulsó la economía del país en las más recientes décadas.

El funcionario precisó que en Cuba se trabaja el tema atendiendo a las premisas, las políticas territoriales y sectoriales, vinculadas a los planes y programas de desarrollo a corto, mediano y largo plazo.

El ejecutivo recalcó que el turismo juega un papel determinante en el encadenamiento con otros sectores de la economía, pues cada hotel que se termina es una fábrica generadora de divisas.

En torno a los programas de desarrollo de la esfera turística y el abanico de proyectos explicó el trabajo en el enfoque de producto, marca y destino, con la sombrilla del concepto de territorio de preferente uso turístico.

Se trata, especificó, de una de las funciones estatales que tiene por encargo el Mintur, con destaque en el alojamiento hotelero, turismo de naturaleza, marinas y náuticas, recreación, desarrollo inmobiliario,

campismo y la labor de entidades de apoyo.

Hasta 2030 se prevé crecer en más de 100 mil habitaciones, principalmente en La Habana, Matanzas, Villa Clara, Sancti Spíritus, Ciego de Ávila, Camagüey y Holguín.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/110269-turismo-cubano-impulso-economia-del-pais-en-ultimas-decadas>



Radio Habana Cuba